

Prot. Nº 276/25

COMUNICADO Y FELICITACIÓN POR NOMBRAMIENTO DE COORDINADOR DE VIAJES APOSTÓLICOS

A los Hermanos Obispos,

Al Clero, Vida Consagrada y Fieles Laicos de México:

La paz de Cristo esté con todos ustedes.

Con profunda alegría y gratitud hacia Dios, la Conferencia del Episcopado Mexicano se complace en comunicar a todo el Pueblo de Dios en México el nombramiento que Su Santidad el Papa León XIV ha hecho de nuestro hermano **Monseñor José Nahúm Jairo Salas Castañeda**, presbítero de la Arquidiócesis de Durango, como **Coordinador de los Viajes Apostólicos** en la Secretaría de Estado del Vaticano.

Este nombramiento representa un honor excepcional para la Iglesia en México y constituye un signo elocuente de la confianza que el Santo Padre deposita en nuestro país y en la capacidad pastoral de nuestros hermanos. Reconocemos en esta designación un gesto de particular cariño del Papa León XIV hacia la Iglesia en México, que ha demostrado a lo largo de su historia una fidelidad inquebrantable al Sucesor de Pedro y un compromiso decidido con la evangelización.

Felicitamos cordialmente a Monseñor Salas Castañeda por esta distinción pontificia, fruto de su ejemplar servicio sacerdotal, su sólida formación académica y su destacada experiencia en el servicio diplomático de la Santa Sede. Su trayectoria en las Representaciones Pontificias de Burundi, Irak y Hungría, así como su participación en los Viajes Apostólicos del Papa Francisco, lo han preparado admirablemente para esta nueva y delicada misión.

Expresamos también nuestra gratitud a la Arquidiócesis de Durango por su generosidad al compartir con la Iglesia universal a uno de sus presbíteros más distinguidos. Esta actitud refleja el espíritu de comunión eclesial que debe caracterizar a todas nuestras Iglesias particulares, poniendo siempre el bien común de la Iglesia por encima de los intereses locales.



Este nombramiento nos recuerda que la Iglesia en México forma parte de la Iglesia universal y que nuestra contribución al servicio del Papa y de toda la cristiandad es una responsabilidad y un privilegio que debemos asumir con humildad y generosidad. La presencia de un hermano mexicano en tan alto cargo de la Curia Romana fortalece los lazos de comunión entre nuestra Iglesia local y la Sede Apostólica.

Invitamos a todo el Pueblo de Dios a acompañar con la oración a Monseñor Salas Castañeda en esta nueva etapa de su ministerio, para que el Señor lo bendiga abundantemente y le conceda la sabiduría y la fortaleza necesarias para desempeñar con fruto esta importante misión al servicio del Papa y de la Iglesia universal.

Que la Santísima Virgen de Guadalupe, Madre y Emperatriz de América, interceda por él y por todos nosotros, y que San José, Patrono de la Iglesia universal, lo acompañe en este nuevo servicio.

Pedimos a Dios que esta designación sea ocasión de renovado fervor misionero y de fortalecimiento de nuestra comunión eclesial, tanto a nivel nacional como universal.

Ciudad de México, 21 de junio de 2025

† Mons. Ramón Castro Castro Obispo de Cuernavaca Presidente

† Mons. Héctor M. Pérez Villarreal Obispo Auxiliar de México Secretario General